

DIEFFENBACH-LÈS-WERTH

Le village est prêt à défendre sa quatrième fleur

Les Dieffenbachois ont peaufiné, le 1^{er} mai, les nouveaux personnages qui orneront les rues du village d'ici à la mi-juin. L'univers d'Astérix a été choisi cette année pour convaincre le jury national de fleurissement, qui passera en juillet, de maintenir la quatrième fleur pour le village.

Avec le passage annoncé du Conseil national des villes et villages fleuris (CNVVF) le 6 juillet, une certaine ferveur s'est fait ressentir dans tout le village depuis cet hiver déjà. Ce comité se prononcera pour le maintien de la quatrième fleur. Une (ré)-évaluation qui a lieu tous les trois ans.

Les Dieffenbachois, des irrédutibles

Après le parcours des contes, cette fois-ci ce sera au tour des personnages du village gaulois qui, en cinquante avant Jésus-Christ, ont défrayé la chronique dans l'empire romain. Ce choix n'est pas inconnu : voilà quelques années déjà, les représentants de la commune siégeant au syndicat d'adduction d'eau de l'ex-cantone de Woerth avaient la réputation de porter une forte opposition aux diverses déci-



Un petit groupe de six Dieffenbachois, parmi les nombreux ayant travaillé depuis cet hiver pour réaliser la centaine de personnages. Photo DNA

sions qui devaient y être entérinées. C'est sur une blague d'un des membres, Gilbert Liehn, maire de Oberdorf-Spachbach entre 2001 et 2014, que les Dieffenbachois ont été assimilés aux « irrédutibles Gaulois ».

Plus de 100 personnages

Alors que jadis, pour le montage du parcours des contes, les réunions de travail permettaient de réunir de grands groupes, particulièrement favorables à la cohésion sociale, cette fois, les ateliers tournaient plutôt en modes restreints autour de trois pôles. D'abord autour de Mathieu

Logel le concepteur, puis de Christian Wacker, le dessinateur et, enfin, la finition avec Michèle Wacker.

Un parcours ludique réalisé grâce à la cohésion des habitants

« Comme d'habitude, la réalisation de plus de 100 personnages, fidèles aux originaux, peints recto et verso, n'a pu se faire qu'avec l'adhésion sans faille de plus de la moitié des habitants du village », précise le maire Patrick Wacker. Les personnages, connus chacun pour leur fort caractère, seront mis en scène. Chaque ta-



Le maire Patrick Wacker avec l'effigie de Abraracourcis, son homologue du célèbre village gaulois. Photo DNA

bleau aura son panneau explicatif.

Un plan permettra aux visiteurs de suivre le parcours. Il reste encore à faire les supports de fixation. « L'objectif est de créer un parcours ludique entre les arrangements floraux et les personnages de bande dessinée, afin que tout le monde prenne plaisir à visiter le village aux quatre fleurs », ajoute le maire.

Toutefois, emballés comme ils le sont, les villageois ne sont pas encore prêts de dévoiler la formule de la potion magique qui leur donne la force de réaliser ce travail presque surhumain.